

Wali Kota Jakbar Buka Kegiatan Kemitraan Pemda Dengan Parpol



Suku Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Suban Kesbangpol) Jakarta Barat menggelar kegiatan Peningkatan Kemitraan Pemerintah Daerah (Pemda) dengan Partai Politik (Parpol) di Jakbar tahun 2024, di Ruang Ali Sadikin, kantor wali kota, Senin (26/8).

Kegiatan yang dibuka Wali Kota Jakarta Barat, Uus Kuswanto diikuti sebanyak seratus peserta dari 18 perwakilan parpol.

Pada sambutannya Wali Kota Jakarta Barat, Uus Kuswanto mengapresiasi kegiatan tersebut, mengingat dalam waktu dekat akan diadakan pilkada serentak, salah satunya pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2024.

Lebih lanjut Uus mengatakan, parpol merupakan sarana pendidikan politik yang strategis bagi anggota dan masyarakat luas agar menjadi warga negara Indonesia yang sadar akan hak dan kewajibannya dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

"Untuk itu dalam pesta demokrasi ini, saya meminta agar sama-sama menghormati, menjaga nama baik Jakarta Barat, menciptakan iklim yang kondusif bagi persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia dengan melaksanakan pilkada berjalan baik, aman, sukses dan lancar," imbuh Uus.

Kasubag Kesbangpol Jakarta Barat, Muhamad Matsani, menyebut kegiatan diikuti sebanyak seratus peserta perwakilan 18 parpol. Dengan tujuan terbangunnya hubungan yang sinergis dan harmonis antara pemda dengan parpol sekaligus meningkatnya pemahaman dan wawasan masyarakat terhadap nilai-nilai, peraturan dan kebijakan di bidang politik dan demokrasi dalam rangka memantapkan persatuan dan kesatuan bangsa.

"Adapun tujuan kegiatan, terwujudnya partisipasi aktif segenap komponen masyarakat Jakarta, utamanya parpol dalam menciptakan situasi Jakarta yang aman, kondusif, demokratis dalam kerangka

landasan semakin mantapnya semangat persatuan dan kesatuan bangsa sehingga berdampak terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat," ujar Matsani.

Untuk informasi, narasumber kegiatan yakni, Analisis Muda Pada Subbagian Dokumentasi dan Informasi Bagian Perundang-undangan Sekretariat Polpum, Kemendagri, Rio Yosiko, Ketua KPU Jakarta Barat, Endang Istianti, dan Ketua MUI Jakbar, Abdurrahman Shoheh. (Aji)